Stand auf der HORIZON am 20. und 21. Februar 2016 in der Schleyerhalle in Stuttgart

Die Landwirtschaftliche Schule und die Staatsschule für Gartenbau hatten auch dieses Jahr wieder einen Infostand auf der HORIZON in der Schleyerhalle. An beiden Tagen der Messe kamen viele Besucher, in der Presse war von etwa 12500 Besuchern die Rede.



Trotz der starken Konkurrenz durch die vielen vertretenen Firmen und Ausbildungseinrichtungen kamen zahlreiche interessierte Schüler und Schülerinnen an unseren Stand. Es waren Realschüler und Gymnasiasten, die allein, in der Gruppe oder mit ihren Eltern nach unseren Ausbildungsgängen fragten. Auffällig war das offensichtliche Interesse derer, die zu einem Gespräch bei uns anhielten.

Etwa ein Viertel zeigte sich am Gärtnerberuf interessiert, die Mehrzahl fragte nach den Inhalten der Ausbildung an unseren Berufskollegs und nach den späteren Jobmöglichkeiten.

Dabei erwies sich im Gespräch als sehr attraktiv für viele unserer Standbesucher, dass die Ausbildung einen so umfangreichen praktischen Teil umfasst. Die enge Verknüpfung von Theorie und Praxis im schulischen Teil der Ausbildung sowie die Praktika in den Uni-Instituten und Firmen machen unsere Berufskollegs zu einer echten Alternative zum dualen System und einem Studium.